



Wir sind traurig,
dass wir von Dir Abschied nehmen mussten,
aber dankbar, dass es Dich gab.

Die Erinnerung ist unsterblich
und gibt uns Kraft und Trost.

DANKE

für die Umarmung, den Händedruck,
für tröstende Worte, gesprochen und geschrieben,
die Blumen und Geldzuwendungen,
für die Begleitung auf ihrem letzten Weg,
für ein stilles Gebet

Gerlinde Wohlrab

1927 - 2015

Einen besonderen Dank an Frau Dr. Czajka und Herrn Dr. Germeroth für die langjährige medizinische Betreuung sowie Herrn Pfarrer Brosig, Herrn Frigo und dem Bestattungsinstitut Heisig, die uns in den schweren Stunden des Abschieds sehr würdevoll und hilfreich unterstützt haben.

Werner Wohlrab
und
Dr. Cornelia Steinhorst geb. Wohlrab
im Namen aller Angehörigen

Greiz, im April 2015